



COMMUNIQUÉ
Paris, le 23/10/2023

ZFE ET DÉSERTS MÉDICAUX : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » DÉNONCE LE BARRAGE AUQUEL FONT FACE LES FRANÇAIS POUR ACCÉDER AUX SOINS MÉDICAUX.

La première pierre des travaux de rénovation et d'extension de l'hôpital de Moze à Saint-Agrève (Nord-Ardèche) vient d'être déposée, alors que l'hôpital fête ses cent ans. Et si personne n'était intervenu, l'hôpital aurait dû fermer et, comme le soulignait Laurent WAUQUIEZ, président de la région Auvergne-Rhône-Alpes, les presque 20 000 habitants que comptent la commune auraient dû effectuer 1 heure 30 de route pour avoir accès à des soins... **Une barrière contre l'accès aux soins pour les Français, au même titre que le déploiement des ZFE.**

Aujourd'hui, lundi 23 octobre 2023, « 40 millions d'automobilistes » souhaite rappeler que la plupart des centres de soins, notamment de soins spécialisés, se trouvent dans des moyennes ou grandes agglomérations et donc dans des ZFE (Zones à faibles émissions). Ainsi, si la loi « Climat et Résilience » qui impose la mise en place d'une ZFE dans toutes les agglomérations de plus de 150 000 habitants dès 2025 est appliquée, il sera impossible pour un Français sur deux d'obtenir des soins médicaux adaptés.

« Il est totalement inconcevable en France, qu'on ne puisse pas avoir accès aux soins médicaux ! Les ZFE excluent à nouveau une partie de la population française, c'est de la discrimination », réagit Philippe NOZIÈRE, président de l'association « 40 millions d'automobilistes ».

« Effectuer une heure et demi de route sans même pouvoir accéder aux soins car les centres médicaux se situent dans les ZFE, cela pose un vrai problème, s'indigne Pierre CHASSERAY, délégué général de l'association « 40 millions d'automobilistes ».

CONTACTS PRESSE :

Lou-Anne GUILBERT - Attachée de presse
presse@40ma.net
Tél. : 06 10 07 48 26

Pierre CHASSERAY - Délégué général
Tél. : 07 78 21 24 47



www.fil-conducteurs.com



@40MA - 40 millions d'automobilistes
@PChasseray - délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



À propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com